

8年ぶりとなるユニフォームの全面リニューアルを実施

伊藤組土建株式会社（本社：札幌市中央区、代表取締役社長：大谷 正則）は、2017年以来8年ぶりとなるユニフォームの全面リニューアルを行い、2025年10月1日より着用を開始します。

今回の新ユニフォームは、ミズノ株式会社（本社：大阪市住之江区、代表取締役社長：水野 明人）と共同で企画・製作を行いました。

当社では現在、中期経営計画「新中期ビジョン 2028」を策定し様々な取り組みを進めており、今回のユニフォーム全面リニューアルは、目標の一つである「働きやすく、やりがいのある会社」を目指すなかで、社員の意見を反映した働きやすい職場環境づくりに向けた人的資本投資の一環として実施しました。

全面リニューアルにあたっては、創業130周年を迎えた2023年夏頃より実施に向けた調査を開始し、その後2024年1月にリニューアルプロジェクトチームを立ち上げて具体的な検討を開始しました。プロジェクトチームは各部署から選抜された若手社員が中心の構成で、管理部門および作業所勤務それぞれの立場から自由な発想で闊達に議論を交わしデザインや機能性の検討を進めたほか、社内アンケート、ヒアリング、支店・営業所や道内外の作業所での試作品試着の実施など、広く社内の意見や要望を把握しながら、1年以上の検討を重ねて新ユニフォームを製作しました。

当社は今後も働きやすい職場環境づくりを進め、持続的な成長と企業価値の向上を目指してまいります。



リニューアルのポイント

伊藤組土建らしさを表現したデザイン

- ブルゾンおよびパンツはコーポレートカラーであるネイビーを基調とし、サックスブルーをアクセントとして取り入れました。ブルゾンの背中には当社の社章「ひしこ」をモチーフとした縫製を取り入れ、伊藤組土建らしさを表現しています。
- 長袖シャツはサックスブルーを基調とすることで、爽やかさと清潔感を具備したデザインとしました。



快適性と安全性の両立

- 人間工学に基づいた動作解析により動きやすさを追求したウェア設計「ダイナモーションフィット」や消臭素材「ミズノデオドラントテープ」など、快適性のためのミズノ社のノウハウを多数取り入れました。
- フルハーネスに対応した縦型両開きファスナーポケットの位置やサイズなど、作業所の意見を反映しながら微調整を繰り返し、最適な設計としました。
- 2025年6月に改正労働安全衛生規則が施行され、職場における熱中症対策対応が事業者に義務付けられた中、近年の気温上昇への対応のための新たなアイテムとして半袖ポロシャツを導入しました。
(※半袖ポロシャツは現場事務所内等での着用とし、作業場所内では安全の観点から上着の着用を義務付けます)



女性の活躍・多様性社会への適合

- 建設現場で活躍する女性社員が増加している中、透け防止や化粧品汚れが目立たない濃色を選択するなど、女性社員の意見を積極的に取り入れました。
- サイズ構成は男女の区別を無くしたユニセックス規格とし、多様性に配慮しました。

地球環境への配慮

- 地球環境に配慮し、ユニフォームの生地にはケミカルリサイクル素材を採用しました。
- 使用後の新ユニフォームならびに今回のリニューアルに伴い役目を終えたユニフォームについては、全数リサイクルを行います。

リニューアルについて

ミズノ株式会社様 コメント

このたび伊藤組土建株式会社様のユニフォーム全面リニューアルにあたり、企画・製作のパートナーとして一緒にできましたことを大変光栄に存じます。

本プロジェクトでは、伊藤組土建で働く皆様の声を丁寧に伺い、ポケットの位置やサイズ、素材の快適性、安全性など細部に至るまで検討を繰り返し実施しました。

その過程で、当社がスポーツ分野で培ってきた動作解析に基づく設計や機能素材の活用と、伊藤組土建様の現場ニーズが融合し、実用性と快適性を兼ね備えた新しいユニフォームが完成したと考えております。

ミズノは今後も、現場で働く方々の声に耳を傾けながら、安全で快適な製品をお届けし、働きやすい職場環境づくりに貢献してまいります。

伊藤組土建株式会社 代表取締役社長 大谷 正則 コメント

当社は「健康で豊かな人生を享受できてこそ、付加価値の高い事業を遂行し、社会に貢献できる」という考えのもと、ワークライフバランスの向上、福利厚生の拡充、職場環境改善などの取り組みを推進しており、その一つとしてユニフォームの全面リニューアルを実施しました。

ユニフォームとして重要である安全性、機能性、快適性のみならず、当社オリジナルのデザインや環境、多様性への配慮についても、次世代を担う若手社員が中心となり検討を重ねました。

ミズノ株式会社様には、これまでの経験、ノウハウを活かして当社からの多岐にわたる要望にご対応いただき、納得のいくユニフォームを完成させることができました。

伊藤組土建は新たなユニフォームとともに、50年後、100年後にも選ばれ続ける会社を目指して新たな価値創造に挑戦してまいります。

新ユニフォームについては、特設ページにて詳しくご紹介しています

伊藤組土建・Mizuno NEW UNIFORM PROJECT

<https://www.itogumi.co.jp/lp/uniform/>

当社について

当社は、1893年に創業し、今年、創業132周年を迎えた総合建設会社です。

社是である「責任観念」「誠心誠意」のもと数多くのプロジェクトをリードし、時代の要請とお客様の多種多様なニーズにお応えしています。

所在地：札幌市中央区北4条西4丁目1番地

代表者：代表取締役社長 大谷 正則

U R L： <https://www.itogumi.co.jp>

本件に関するお問い合わせ

伊藤組土建株式会社 総務本部 総務部 TEL: 011-241-8477